

Viernes 21 de octubre de 2005

La Jornada de enmedio



Nueva tecnología satelital ha permitido descubrir que la tala selectiva de caoba y otras maderas preciosas, lo cual es ilegal, ha causado estragos en la selva del Amazonas. Según los científicos esa explotación va a la misma velocidad que la convencional, lo cual los ha dejado sorprendidos. Por medio de satélites se había monitoreado la deforestación en gran escala, pero la selectiva había sido

prácticamente invisible hasta ahora. En la imagen de arriba, el incendio de un bosque cercano a la ciudad de Santarem, en el estado brasileño de Para. La selva del Amazonas, la más grande del mundo, contiene 30 por ciento de las plantas y animales de todo el orbe. Abajo: vista del descenso del agua en el lago Anama, que se abastece del afluente del Amazonas **CIENCIAS/ 3a**

AP